

Für Demokratie und Vielfalt!

AM 21. OKTOBER IST TAG DER KINDERSEITEN

Tag der Kinderseiten am 21. Oktober 2024

„Für Demokratie und Vielfalt!“

Köln, 18.06.2024. Der diesjährige Tag der Kinderseiten am 21. Oktober steht unter dem Motto „Für Demokratie und Vielfalt!“. In einer Zeit, in der gesellschaftliche Unsicherheiten und Spannungen zunehmen, ist es entscheidend, Kinder darin zu unterstützen, sich eine eigene Meinung zu bilden und frühzeitig für Demokratie stark zu machen.

Im Internet bieten Kinderwebseiten mit altersgerechten Ansätzen zur Vermittlung von Toleranz und Vielfalt eine wichtige Plattform zur Meinungsbildung und Partizipation. Mit ihrem vielfältigen Angebot und der Möglichkeit zur aktiven Beteiligung übernehmen Kinderseiten eine bedeutsame Rolle in der Demokratie-Bildung für Kinder.

Alle, die sich für Kinder engagieren – sei es durch Online-Angebote, als Eltern, Lehrkräfte oder in Initiativen – sind herzlich dazu eingeladen, den Tag der Kinderseiten mit Aktionen zu begleiten und sich gemeinsam für eine demokratische und offene Gesellschaft einzusetzen. Der Verein Seitenstark e. V. initiiert und bündelt mit seinem Netzwerk alle Aktionen am bundesweiten Tag der Kinderseiten. Denn: Demokratie hat viele (Kinder-)Seiten.

Infos und Kontakt:

Geschäftsstelle: Seitenstark e.V. • Am Nordpark 61 • 50733 Köln • Tel. 0221 - 399 28 69
Ansprechpartnerin Tag der Kinderseiten: Anke Hildebrandt • info@seitenstark.de

• tag-der-kinderseiten.de • seitenstark.de • Instagram: [instagram.com/seitenstark/](https://www.instagram.com/seitenstark/)

Der Seitenstark e.V. engagiert sich seit 2007 für die Umsetzung der Kinderrechte im digitalen Bereich. Er ist gemeinnützig und als Träger der freien Jugendhilfe anerkannt. Seine Mitglieder sind Menschen aus den Bereichen Kindermedien, Medienpädagogik und Bildungsarbeit. Der Verein macht gute digitale Kindermedien in der Öffentlichkeit bekannt und fördert ihre Vernetzung untereinander. Seit 2022 vergibt er das SEITENSTARK-GÜTESIEGEL an geprüfte Kinderwebseiten. Der Tag der Kinderseiten (Tdk) wurde erstmals am 21. Oktober 2015 ausgerufen. An diesem Ehren- und Aktionstag sind alle herzlich dazu eingeladen, die "Kinderseitenlandschaft" zu entdecken und zu feiern.